

マイチオナー新聞

賃貸経営マーケットレポート

地元の不動産は地元の不動産屋さんに
をモットーに、十条エリアで60余年賃貸管理・賃貸経営コンサルティング売
買全般・不動産相続問題・空家問題等
を得意しております。免許番号:東京都知事(16)第9236号
加盟団体:社団法人全国宅地建物取引業協会
社団法人東京都宅地建物取引業協会
社団法人全国賃貸不動産管理業協会

賃貸経営、不動産売買、有効活用の提案

■発行所:丸一不動産株式会社 ■本社:北区上十条2-8-11 金高歯科ビル1階 ■TEL:03-5993-1841 ■FAX:03-3907-6157
 ■2023年10月号 ■毎月1回発行 ■URL:<http://www.m-1.co.jp/> ■E-MAIL:mail@m-1.co.jp

一棟賃貸マンション・アパートの取引き市場の活況続く



賃貸経営のインカムゲイン(運用益)が注目され、投資対象としての人気が高まっています

市中の取引きも活発で、その分売買価格も敏感になっています

景気動向ですが、景気の指標となつて、内閣府が公表した8月時点の『景気ウォッチャー調査』(街角景気)によると、3カ月前と比較しての景気の現状に対する判断DIは、前月を3・8ポイント下回り、2カ月ぶりに低下しました。

2・3カ月先の景気の先行きに対する判断DIも、前月を2・7ポイント下回っています。ガソリン価格の上昇など物価高への懸念が下押しの要因となつているようです。

こうしたことから景気ウォッチャーは、「景気は、緩やかに回復している。先行きについて、価格上昇の影響等を懸念しつつも、緩やかな回復が続くとみている」とまとめています。ここ半年、「景気は緩やかに持ち直し・回復が続く」とする予測が続いています。

また、(株)帝國データバンクの8月の「TDB景気動向調査」結果によると、8月の景気DIは2カ月ぶりに悪化したもの、不動産関連のDIは3カ月ぶりに改善して49・6となりました。

調査した企業の声として、「全國的に買い意欲が続いている」(建物売買)や「来店客数、売上基調にある」(貸事務所)といった声が多く聞かれ、「福岡の都市再開発事業・天神ビッグバーンの影響もあるが、売買の動きもよい。」(不動産管理)というように各地の再開発事業が好材料だつた模様。

今年も早や10月、秋のシーズン真っ只中を迎え、お客様の来店も相次いでいます。景気は緩やかに回復している、と見られる一方、成長力の力強さには今一つ欠けているようです。後半戦に入る賃貸市場の動きをまとめてみました。

賃貸経営、不動産売買、有効活用の提案

土地価格、全ての地区において上昇または横ばい背景にマンション、店舗需要の堅調さの継続

土地の価格が顕著な動きを見せています。今年の4月1日~7月1日の全国主要都市の地価動向を調査した「令和5年第2四半期地価LOOKレポート」(国土交通省)によると、3期連続で全ての地区において上昇または横ばいで、住宅地では5期連続で23地区全てで上昇しています。

調査対象全80地区的うち、上昇が74地区、横ばいが6地区、下落が0地区と、景気が緩やかに回復している中、マンション需要の堅調さに加え、店舗需要の回復が継続したものです。

住宅地では、マンション需要に引き続き堅調さが認められたことから、上昇が継続し、商業地では、人流の回復傾向を受け、店舗需要の回復が見られたことなどから、上昇傾向が継続しました。

インバウンド需要の下支えやマンションの購買意欲の底堅さ、開発地の需給逼迫、景气回復の期待感などが地価上昇の背景になつているようです。当面、こうした市況が推移すると見込まれています。



賃料収入が安定している賃貸経営への再評価が見られる

景気が緩やかに回復する中、不動産関連も改善続く

今年も早や10月、秋のシーズン真っ只中を迎えて、お客様の来店も相次いでいます。景気は緩やかに回復している、と見られる一方、成長力の力強さには今一つ欠けているようです。後半戦に入る賃貸市場の動きをまとめてみました。

賃貸市場を取り巻く一般的な景気動向ですが、景気の指標となつて、内閣府が公表した8月時点の『景気ウォッチャー調査』(街角景気)によると、3カ月前と比較しての景気の現状に対する判断DIは、前月を0・8ポイント下回り、2カ月ぶりに低下しました。

2・3カ月先の景気の先行きに対する判断DIも、前月を2・7ポイント下回っています。ガソリン価格の上昇など物価高への懸念が下押しの要因となつているようです。

こうしたことから景気ウォッチャーは、「景気は、緩やかに回復している。先行きについて、価格上昇の影響等を懸念しつつも、緩やかな回復が続くとみている」とまとめています。ここ半年、「景気は緩やかに持ち直し・回復が続く」とする予測が続いています。



景気が横ばい傾向にあることから、賃貸マンション・アパートの募集家賃も堅調に推移しています。しばらくこの傾向が続きそうです。

私は年齢とともに好きな季節が変わることなく秋めいて来て、朝夕の気温もぐつと下がってきました。そうす、よ

うやく待望の秋が来たのです。

皆さんはどの季節が好きですか?

でも、ここに来てようやく吹く風がどう

ことなく秋めいて来て、朝夕の気温もぐつと下がってきました。そうす、よ

うやく待望の秋が来たのです。